

ABSTRAK

Wulan Daniati (1172020243). Aktivitas Santriwati Mengikuti Kegiatan Kajian 3D (Dzikir, Do'a dan Dirosah) Hubungannya dengan Akhlak Mereka (Penelitian Pada santriwati Pondok Pesantren tasdiqul Qur'an Cihanjuang)

Berdasarkan studi pendahuluan diperoleh keterangan bahwa, salah satu misinya adalah mengembangkan pendidikan dan pesantren terpadu berbasis Al-Quran. Bertujuan untuk mencetak generasi yang berakhlak sesuai Al-Quran. Untuk mewujudkan hal tersebut, pondok pesantren membuat program kajian 3D (Dzikir, Do'a dan Dirosah). Namun, pada kenyataannya melalui proses observasi diperoleh bahwa masih ada penyimpangan dan penurunan kualitas akhlak yang terjadi pada siswa-siswa di Pondok Pesantren Tasdiqul Quran Cihanjuang.

Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu: (1) Untuk mengetahui aktivitas santriwati Pondok Pesantren Tasdiqul Qur'an dalam mengikuti kegiatan kajian 3D (Dzikir, Do'a dan Dirosah). (2) Untuk mengetahui akhlak mereka sehari-hari di lingkungan pesantren. (3) Untuk mengetahui hubungannya antara aktivitas santriwati Pondok Pesantren Tasdiqul Qur'an dalam mengikuti kegiatan kajian 3D (Dzikir, Do'a, dan Dirosah) dengan akhlak mereka.

Penelitian ini berdasarkan gagasan bahwa saat seseorang terbiasa melakukan hal baik dan bermanfaat akan menghasilkan akhlak yang baik. Penelitian ini berasumsi bahwa aktivitas santriwati mengikuti kegiatan kajian 3D (Dzikir, Do'a dan Dirosah) memiliki hubungan terhadap akhlak mereka di Pondok Pesantren Tasdiqul Quran. Dari asumsi tersebut dapat diambil hipotesis yaitu, semakin baik aktivitas santriwati mengikuti kegiatan kajian 3D (Dzikir, Do'a dan Dirosah) maka semakin baik juga akhlak mereka.

Metode yang digunakan dalam penelitian adalah metode kolerasional dengan pendekatan kuantitatif. Responden dalam penelitian ini berjumlah 40 santriwati di Pondok Pesantren Tasdiqul Quran. Alat pengumpulan data yang digunakan yaitu berupa, angket, observasi dan wawancara. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis parsial dan kolerasional.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Realitas santriwati pada saat mengikuti kegiatan kajian 3D (Dzikir, Do'a dan Dirosah) termasuk pada kategori sangat tinggi. Hal ini berdasarkan hasil rata-rata pengolahan angket sebesar 4,23 yang terletak pada interval 4,20 – 5,00. 2) Realitas akhlak santriwati di Pondok Pesantren Tasdiqul Quran termasuk pada kategori sangat baik. Hal ini berdasarkan hasil rata-rata pengolahan angket sebesar 4,33 yang terletak pada interval 4,20 – 5,00. 3) Hubungan antara aktivitas santriwati mengikuti kegiatan kajian 3D (Dzikir, Do'a dan Dirosah) dengan akhlak mereka di Pondok Pesantren Tasdiqul Quran Cihanjuang sebesar 0,60. Angka tersebut berada pada rentang 0,60 -0,79 dengan kualifikasi kuat.

Kata kunci: Aktivitas, Kajian, Akhlak